¡Alfombra azul! Los EXATEC viven una función en el FICM (fotogalería)



En el marco del <u>Festival Internacional de Cine de Morelia</u> (FICM), la comunidad EXATEC de <u>campus Morelia</u> vivió su **alfombra azul**, donde se proyectó la película "*Ana y Bruno*", con la presencia del productor **Pablo Baksht**.

Al finalizar la función, los EXATEC dialogaron con el productor Pablo Baksht, quien compartió su historia acerca del **proceso creativo** y los **retos a los que se enfrentó** para poder realizar la película.

"El producir la película me enseñó a ser resiliente y buscar el como sí, aún cuando te enfrentas a obstáculos" compartió Pablo Baksht.

Carmen Karina Silva, presidenta de la asociación EXATEC de campus Morelia, relata que la asociación busca crear espacios para acercar a la comunidad EXATEC de la región y así generar convivencia en un contexto más allá de los negocios y contribuir con la sociedad.

TAMBIÉN TE PODRÍA INTERESAR: